

“Solo faltó que les llamaran subnormales”

El pasado 22 de junio, en “Herrera en COPE”, uno de los programas de mayor audiencia de la radio matinal española, liderado por Carlos Herrera en la Cadena COPE, los colaboradores de la tertulia de éste -en crítica directa contra la Junta de Andalucía (PSOE + C´ s) - se enredan en una mofa innecesaria y dolorosa, en la que las personas con discapacidad intelectual son objeto de menosprecio.

Somos muchas las familias españolas que luchamos por los derechos de nuestros hijos e hijas con discapacidad intelectual y cada avance es un logro para nosotros, pero sobre todo para ellos, que lo viven en primera persona. Sin embargo, el desconocimiento y la falta de sensibilidad que muchas veces se muestran en nuestra sociedad, como en este caso, es un paso hacia atrás.

Ramón Pinna, presidente de Achalay, a raíz de las declaraciones y comentarios de este programa de radio, se dirigió por carta al mismo, pidiendo respeto hacia unas personas que han estado tradicionalmente infravaloradas.

Desde Achalay Diversidad trabajamos para facilitar a jóvenes con discapacidad intelectual opciones innovadoras de formación y desarrollo, dándoles así la oportunidad de tener el rol que les pertenece por su etapa vital, al margen de sus circunstancias socioeconómicas y de sus necesidades de apoyo.

Te invitamos a que compartas este mensaje para denunciar la falta de sensibilidad y de desconocimiento hacia las personas con discapacidad intelectual, exigiendo una respuesta por parte de los responsables del programa a la carta enviada.

Ramón Pinna Prieto

4 JULIO 2017